

さらなる地域の発展を願って

平成27年 只見町新年交歓会

1月5日、季の郷湯ら里を会場に平成27年只見町新年交歓会を開催し、町内の事業所や団体などから約140名が出席されました。

目黒町長はあいさつで昨年登録された只見ユネスコエコパークを改めて町民一同で喜ぶとともに、自立したまちづくりを進めていきたいと抱負を述べました。

交歓会では只見松楓会の謡の披露や、つくし会のアトラクションで新年の門出を祝いました。



▲発展を願って万歳三唱



▲プレ検定に挑む参加者



▲無火災を祈願する消防団員



▲受講生は講座を終え大きく成長しました

只見の魅力を再発見！

おもしろ学・プレ検定を実施!!

1月10日、各振興センターを会場に只見おもしろ学のプレ検定を行いました。プレ検定とは、「只見おもしろ学検定」の本実施に向けて受験者の皆さん意見を聴くため試験的に行うものです。

実施した検定は初級・中級・上級の3つのクラスで問題数は50問。全ての問題は只見おもしろ学ガイドブックより出題されます。

本試験は今年行う予定です。只見の知識は誰にも負けないという方、ぜひ検定を受けてみてください。

今年一年の無火災を願って

平成27年 消防出初め式

1月11日、朝日振興センターで平成27年消防出初め式を行い、関係者と消防幹部団員が出席しました。

昨年町内では、3件の火災が発生しておりますが、出初め式では今年の無火災を願い無火災祈願祭を行いました。

冬期間は暖房器具など火を使う機会が多い時期ですので、町民の皆さま一人ひとりが「火の用心」を心掛け火災の無い安心な町づくりに努めて頂きますようお願いします。

充実した2年間

人材育成5期生 閉講式

1月13日、高校生を対象にした「ふるさと只見・人材育成講座」第5期生の閉講式が只見振興センターで行われました。5期生は1年目は町外で講座を受け接客などを学び、2年目は只見町の文化や自然について学んできました。

受講生はこの講座を終え、「知らなかつた只見の良さを学ぶことが出来良かった」などと話してくれ、どなたかはこの只見町のための生徒もいつかはこの只見町のために何か貢献したいとも話してくれました。



▲会津ユネスコ協会宗像会長から認定証を受け取る荒川校長(右)

ユネスコスクールに認定

1月29日、朝日小学校にユネスコスクール認定証が授与されました。

ユネスコスクールは現在、世界で一万校以上、国内でも800校以上が認定されており、県内では朝日小学校が3校目となります。

ユネスコスクールとなつた朝日小学校は、これから只見町の良さを世界に発信するため、只見の自然や伝統・文化などについて学び、加盟する世界中の学校と交流の機会が増えることなども期待されます。



▲楽しくダンスを踊り記念撮影

子育てひろば親子教室

子育て講演と楽しいダンス

1月18日、朝日振興センターで親子教室が行われました。今回は子育て中の保護者の皆さんに、一番大切な子どもの心を育てるお話を、アフリカのルワンダ共和国から福島市に移住されているマリールイズさんに話して頂きました。教育や生き方に

只見町民生児童委員協議会は、一人暮らしの高齢者を狙つた振り込め詐欺などの被害を防止するための活動の一環として啓発はがきを配り、その取組みへの感謝として12月26日南会津警察署で警察署長感謝状の贈呈式が行われました。

民生児童委員の皆さんはこの他にも、カルガモクラブなど子ども達の活動にも積極的に参加して頂くなど只見町のために様々な活動を行って頂いています。

警察署長感謝状を授与

民生児童委員協議会



▲感謝状を受ける会長の横山圭子さん

けん玉48個を町に寄附

認知症予防に効果的

このたび、けん玉48個を有限会社ふじたさんより寄附して頂きました。社長の藤田正一さんは、テレビでけん玉が認知症の予防に効果的とのを見て、老人保健施設などの高齢者の方にもけん玉で遊んでもらい、懐かしい遊びをする事で少しでも喜んでもらえればという思いから寄附をされました。

寄附して頂いたけん玉は、只見ホームやこぶし苑、さくらの丘みらいなどで使わせて頂いております。



▲昔を思い出してけん玉を楽しんでいます